

令和5年第10回高鍋町教育委員会定例会議事録

1. 日 時 令和5年10月6日（金）午前9時56分～午前10時13分

2. 会 場 高鍋町教育委員会小会議室

3. 出席委員 島埜内 遵教育長、黒木 知文教育長職務代理者、四角目 久美子委員、
小泉 桂一委員 岩崎 晃子委員

4. 参 与 横山教育総務課長、大森教育総務係長、岩佐社会教育課長

5. 議 事

（開会 午前9時56分）

島埜内教育長 只今から令和5年第10回高鍋町教育委員会定例会を開会いたします。議事日程についてお諮りいたします。お手元に配付のとおり、議事を進めてよろしいでしょうか。

委 員 はい。

島埜内教育長 それでは日程第1「議事録署名委員の指名」を行います。議事録署名委員は、申し合わせにより小泉 桂一委員を指名します。よろしくお願ひします。

小 泉 委 員 はい。

島埜内教育長 日程第2「会期の決定」です。お手元に配付のとおり、本日、10月6日の1日間とすることにご異議ございませんか。

委 員 はい。

島埜内教育長 それでは会期は本日10月6日の1日間とすることに決定いたしました。

日程第3「前回の議事録の承認について」を議題といたします。議事録については、既に原案を配付いたしておりますが、議事録に記載した内容について、ご異議ございませんでしようか。

委 員 異議なし。

島埜内教育長 それではご異議なしということで、原案どおり承認することに決定いたしました。

日程第4「教育長の報告について」を議題とします。お手元に配付している「令和5年9月教育長執務」に基づき主なものについてのみご報告いたします。

9月1日、高鍋高校鳴海ヶ丘祭ですが、茶道部からお茶会の招待を受けておりましたので行って参りました。茶道部をはじめ、その他の様子を見させていただきましたが、外部の方もたくさん来られていて大変盛況でした。

6日の東小校長との面談は、前回報告いたしました、いじめ関係についての協議を行っております。後で詳しく説明させていただきます。

8日の教職員年度途中に伴う内示につきましては、西小、東小の教頭人事についてでございます。

12日、料理研究家の杉松泰子氏との面談ですが、杉松さんが県と行っている食育事業を本町の小学校でもぜひ取り入れてほしいというお話がありました。西小では、過去に杉松さんをお呼びして食育に関する授業を実施したことがあるのですが、東小はまだ実績がないので、東小でもぜひこの事業を行いたいということで、町長の方に依

島埜内教育長 頼に来られましたので、同席いたしました。

それから 15 日ですが、前回報告いたしました絵本の寄贈式がありました。この絵本の作者の永田浩一さんは I T 企業の社長の傍ら絵本も制作されておられまして、お母様が蚊口に住んでおられるという縁で、永田さんが作られた絵本を西都児湯の小学校に 400 冊ほどいただきました。

それから 17 日、東中の体育大会に出席しております。非常にコンパクトでしたが、よかったです。ただ、生徒が一人、団対抗リレーで走り終わった後、熱中症の疑いで救急搬送されました。東中の体育大会に行かれた方は、後でいろいろ意見を言っていただけると助かります、

21 日は、税に関する絵はがきコンクール作品審査がありました。西都児湯の小学生から、500 枚ほどの応募があったそうです。最優秀賞は妻北小の子供で、2 番目が、高鍋東小の子供でした。

同じ日に、第 50 回舞鶴ロードレース大会実行委員会がございました。3 月に行われるロードレースの各種調整事項について協議を行っております。毎回、400 名から 500 名の申し込みがあるのですが、当日の参加は 300 名後半というような状況だそうです。

22 日は、教職員の人事異動方針説明会がございまして、11 月にはもう希望調書提出だそうです。例年どおりの流れなのですが、毎年早いなと感じております。

28 日、高齢者クラブの作品展示会の作品審査がございました。県に提出する作品を選ぶ審査だったのですが、最優秀賞は 83 歳の方が、2 年から 3 年かけて作ったという大きなタペストリーで、本当に見事なものでした。

それから 29 日には、中学生海外短期留学派遣事業報告会がありました。委員の皆様方も感じられたと思いますが、事業報告や感想などを述べた子供たちのレベルが上がっているなど、しっかりと成果が上がってることを特に感じたところでございます。

30 日、歴史シンポジウムが美術館で行われましたが、260 名ほどの参加ということで、非常に注目を浴びた、そして、成果のあったシンポジウムではなかつたかなと思います。来られた方々の評価も非常に良くて、また来年度楽しみにしておりますというお声をたくさんの方々からいただきました。

以上で報告を終わりますが、東中の体育大会関係で何か気付かれたことなどはなかったでしょうか。四角目委員いかがでしたでしょうか。

四角目委員 はい。9 月中旬といえば、もう大体涼しいのですが、この日はもう特に暑くて、気温を見たら 33 度ぐらいありましたので、生徒達は大変だっただろうなと感じました。

でも、一生懸命に取り組んでいて、すごくいい体育大会だったと思います。特に団技ですが、昨年までコロナの影響で 1 年生、2 年生、3 年生が同じ種目をやっていて、あー学年ごとに同じ団技でもこういう風に違ってくるんだなという成長が見れていたのも良かったのですが、今回は各学年全く違う団技でしたので、見ていて非常に楽しかったです。

島埜内教育長 はい、ありがとうございます。岩崎委員、保護者の立場からどうですか。

- 岩崎委員 はい。声出し応援を一生懸命やっているのが印象的でした。昨年は10月に行われた体育祭が、3週間ほど前倒しになったということで、準備期間は短かったようですが、子供たちは、一生懸命、運営と団の役割をそれぞれやって頑張っていたと思います。アナウンスでも、途中途中で水分補給をしっかりしてくださいと呼びかけて、水分補給の時間を設けるなどして熱中症対策をしていたのですが、最後の最後にちょっと体調不良の子が出てしましました…。でも、とてもいい体育大会だったと思います。ありがとうございました。
- 島埜内教育長 ありがとうございました。他に質疑などございませんでしょうか。それでは以上で報告を終わりたいと思います。
- なお、10月の主な行事につきましては、お手元に配付の「令和5年10月教育長執務予定」にてご確認ください。以上で報告を終わります。
- それでは続いて、日程第5 「通学区域外就学に関する専決処分について」の報告を議題といたします。事務局からの報告をお願いします。
- 教育総務課長 (資料に基づき報告)
- 島埜内教育長 以上で「通学区域外就学に関する専決処分について」の報告を終わります。
- 次の議案は、秘密会といたしますので、先に次回定例会の日程、当面の行事予定について確認します。事務局の説明をお願いします。
- 教育総務課長 (資料に基づき説明)
- 島埜内教育長 只今の説明につきまして、何かご質疑等ございませんでしょうか…。
- それでは次回定例会の日程につきましては、事務局提案のとおり11月2日に開催するということでよろしいでしょうか。
- 委員 異議なし。
- 島埜内教育長 ご異議なしと認めます。次回の定例会の日程は、11月2日に決定いたしました。
- (社会教育課長退室)
- 島埜内教育長 日程第6 議案第45号「準要保護児童生徒の認定について」を議題といたします。
- ※秘密会
- 島埜内教育長 以上で、本定例会に付議された案件は全て終了いたしました。これを以て閉会いたします。ありがとうございました。

上記は、高鍋町教育委員会のてん末に相違ないことを証明する。

令和5年11月2日

高鍋町教育委員会 教育長

島埜内達

高鍋町教育委員会 教育委員

小・泉桂一

